
［回答者数： 14 名］

１．加藤啓太の講演は、勉強になりましたか？
楽しかった 14名 100.0%
どちらかといえば楽しかった 0名 0.0%
楽しくなかった 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

３．講演で，楽しかったのはどれですか？（複数選択可）
加藤さんのお話 13名 92.9%
未来への手紙 4名 28.6%
夢について 10名 71.4%
回答なし 0名 0.0%

５．この講演に参加して、夢に対する気持ちは変わりましたか？
はい 14名 100.0%
いいえ 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

６．５で「はい」と答えた人。
　　夢に対してどのような気持ちを持つようになりましたか。（複数回答）

夢は叶えられると思うようになっ
た 11名 78.6%

書くことの大切さ 11名 78.6%

夢を叶えるためには自分の良い
ところを理解する大切さ 7名 50.0%
障害はあるけれどやれる！と
思った 4名 28.6%

その他 0名 0.0%

参加したい 13名 92.9%
どちらかといえば参加したい 1名 7.1%
参加したくない 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

加藤啓太講演アンケート結果（生徒用）

７．また，加藤啓太の講演会に参加したいですか？
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(生徒用) 

2. 勉強になったところは何でしたか? 

 

 

・夢を諦めない大切さや、夢を叶えるために大切なこと、希望を持って生きていく事。 

 

・自分が決めたことに責任をもって最後まで、あきらめないことが大切なのだと改めて思

いました。私は 

 

・１％でも可能性があるなら、それを信じ続ける事で、必ずそれは叶うという事や諦めな

い気持ち。 

 

・夢をかなえるために、どのようにしていったらよいのかを知れたところ。障害があって

も、加藤さんはこうやって、毎日がんばっているということが分かった。 

・自分の後ろ向きな姿にあらためて気付けたところ。障害があったとしても、一生懸命前

向きに夢をかいたらなんでもできる気になれるというところ 

 

・どんな人でも諦めなければ夢は叶えられる、と教えてもらったことです。加藤さんの講

演を聞いて、自分に少し自信が持てるようになりました。 

 

・言葉(文字)に出せば夢は、叶うという所。 

 

・何があっても夢は叶うところや、１％の可能性を信じること。など、いろいろなことを

教えてもらえたところ。 

 

・将来の夢のところで、声に出す！人に言ってみる！というのを聞いて、自分の中で夢と

いうものの考え方が変わりました！ 

 

・何事にも、あきらめずに挑戦するというところ。必ず努力すれば、夢は叶うというとこ

ろ。 

 

・自分の夢を叶えるために大切なことは自分の良いところを理解することが大切だという

こと。 

 

・ひたすら夢を信じていればいつか夢は叶うという自分を信じることの大切さ。 

 

・夢は叶えることが出来る。どんなことがあっても１％の可能性をしんじ挑戦すること。 

 

・最後まであきらめないこと。失敗は成功になること。 

 

 

 



7. 自由感想欄(講演の感想、お悩み、夢など、なんでも…！) 

 

 

・僕はこの講演を聞き、自分の持っている夢や、夢を叶えることの楽しさ、自分の夢を叶

えるために大切なことをたくさん学びました。 

 

・加藤さんのお話がとてもおもしろかったです。車いすで落ちてしまった話や、大学へ恋

人を探しに行ったことなどが、とくにおもしろかったです。私は長くお話を聞いていると

ねむくなっちゃうのですが、全然ねむくならなくて、何回も笑っていて、とても楽しかっ

たですし、おもしろかったです。また、加藤さんは、何度もあきらめないことの大切さに

ついて話していたので、それがすごく心に残っています。 

 

・講演はすごく楽しかったし、特に加藤啓太さんにまつわるお話が面白かったです。また、

夢や叶えたい事に対して決して諦めずに、『１％の可能性』を信じて生きていきたいで

す！！ 

 

・みんなを笑わして、楽しく講演している姿に感動しました。夢について、どうがんばっ

ていけばよいのかを知れて良かったです。ボッチャは、障害がある人もない人もみんなが

楽しくできる競技(スポーツ)だなと思いました。 

 

・青木さんとの息があった話がとても楽しくておもしろかったです。なにも知らなかった

パラリンピックのこと、障害をもつ方の生活をしれてよかったです。夢はまだぼんやりと

しかきまっていないけど少しずつ今あることから前向きにとりくんでいきたいと思いまし

た。 

 

・私は自分に自信がなく、ネガティブ思考だったけれど、加藤さんの講演を聞いて、自分

に自信が持てるようになれました。また、どんな人でも夢は叶えられる、と言われて今ま

では「夢はしょせん夢、叶いはしない」と諦めていたけれど講演を聞いて、「諦めるのでは

なく、夢を叶えるために努力しよう！」と考えれるようになりました。この講演は人生を

変える転機になったと思います。頑張って教師を目指します！本当にありがとうございま

した。 

 

・私が、目指している夢はむずかしく、あきらめかけていました。ですが、講演をしてい

ただいて、『１％の可能性』を信じて、努力して行こうと思わせられました。 

 

・私の夢は、チアダンスの先生になることです。生徒の子達を全国大会まで連れていきた

いです。そのためにも今回教えてもらったこと、やった方がいいことをやって、夢をあき

らめずに、全力で目指していきたい。今回は、とても良い講演会に参加させていただき、

ありがとうございました。 

 

・加藤さんの講演で、私は将来、声優になりたいと思っています。この夢は、小学校４年

生から、変わっていません。最近は、YouTuberや歌い手にもなってみたいと思うようにな



りました。私は「全部やる！」と思ってたりしてます！！夢を声に出す、というのは、と

てもいいアイデアだと思い、やってみたいなと思います。楽しく、おもしろく、ためにな

る！講演をありがとうございました！！ 

 

・加藤さんは、自分が障害をもっていることには、がっかりせず前を向いて何事にもチャ

レンジし、たくさんの失敗と成功を重ね、今夢が叶っていて、すごいと思ったし、夢に向

かってあきらめずにがんばることの大切さがとても分かった。明るくて、元気な加藤さん

に勇気と熱いまなざしをもらうことができました。 

 

・講演の時に面白いことを言ってくれてとても楽しかったです。 

 

・啓太さんの人柄が予想よりも明るく夢に前向きな姿勢の楽しい人で夢や自分の信じるこ

との大切さが楽しく学べました。 

 

・サッカー選手になれるようにいっぱい紙に書きたいです。 

 

・僕は将来プロ野球選手になりたいです。そのためには、もっともっと努力します。 


